

# PENDIM

## HUT Ke-77 TNI, Kapolresta Sidoarjo Berikan Kejutan Ke Markas Korem 084/BJ

N. Wijanarko - [JATIM.PENDIM.ID](http://JATIM.PENDIM.ID)

Oct 5, 2022 - 15:33



SURABAYA.- Dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-77 Tentara Nasional Indonesia Tahun 2022, Kapolresta Sidoarjo Kombes Pol Kusumo Wahyu Bintoro didampingi PJU Polresta Sidoarjo serta anggotanya datang memberikan kejutan Ulang Tahun ke Markas Korem 084/BJ tepatnya di Jalan A. Yani No. 1 Surabaya, Rabu (05/10/2022).



Kejutan ini merupakan inisiasi dari Kapolresta Sidoarjo dengan membawa Kue Ulang Tahun dan nasi tumpeng ke Makorem 084/BJ, kedatangan Rombongan tersebut disambut oleh Kepala Staf Korem 084/BJ Kolonel Inf H. Sugiyono, S. Sos., M.Si. bersama para Perwira Korem dan anggota.



Dalam kesempatan tersebut, Kapolresta Sidoarjo menyerahkan kue Ulang Tahun dan nasi tumpeng sebagai Kado Terindah di Hari Ulang Tahun TNI Ke-77, Kapolres juga mengatakan dia bersama jajarannya mendatangi Markas Korem 084/BJ sebagai bentuk kebanggaan Polri kepada TNI yang sedang berulang

tahun ke-77, selanjutnya Kasrem meniup lilin dan Kapolres menyanyikan lagu Selamat Ulang Tahun dan diikuti seluruh anggota yang hadir.

Selanjutnya Kapolresta Sidoarjo menyerahkan potongan Kue yang diberikan kepada Kasrem 084/BJ dan ia mengatakan, kejutan ini merupakan sebuah wujud keakraban dan keharmonisan Polri dan TNI. "Hari ini kita berikan kejutan kepada TNI khususnya keluarga besar Korem 084/BJ".

"Bersatu, Berjuang, Kita Pasti Menang" Kami atas nama keluarga besar Polresta Sidoarjo beserta staf dan jajaran mengucapkan Selamat Ulang Tahun Ke-77 Tentara Nasional Indonesia, semoga di usia yang Ke-77 ini, TNI-Polri bersama Pemerintah dan Rakyat semakin solid menjaga Negara Kesatuan Republik Indonesia" ujarnya.

Kapolresta Sidoarjo Kombes Pol. Kusumo Wahyu Bintoro berharap dalam momentum peringatan Hari Ulang Tahun Ke-77 ini, TNI akan semakin Solid menjaga sinergitas melalui kebersamaan yang dibangun selama ini dan kami akan bersinergi membantu Korem 084/BJ dalam rangka menjaga dan memberikan Kenyamanan di Wilayah Jajaran Korem 084/BJ. "Kami berharap, Soliditas TNI-Polri bisa terjaga, sehingga kita bisa bersama-sama menjaga NKRI khususnya di wilayah Kota Sidoarjo," ucapnya.

Sementara itu Kasrem 084/BJ dalam sambutannya menyampaikan, Terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Kapolresta Sidoarjo bersama Rombongan yang sudah hadir di Makorem 084/BJ dengan membawa kue ulang tahun dan nasi tumpeng Ulang Tahun TNI Ke-77. "Surpres ini sebagai bentuk Soliditas TNI-Polri", tutupnya.

Pada pelaksanaan Acara tersebut turut serta dalam rombongan yakni Wakapolres dan PJU Polres serta Anggota Polres lainnya sekitar 50 Personel.